
Sächsischer Landtag 

7. Wahlperiode 

 
 
 
 
 

Kleine Anfrage 
 
 
des Abgeordneten René Hein (AfD-Fraktion) 
  
 
Thema:  Mutterkuhprämie in Sachsen 
 
 
 
 
Fragen an die Staatsregierung: 
 
1. Wie haben sich jeweils die Anzahl der Antragstellungen, Bewilligungen, 

Bewilligungen mit Einschränkungen und Ablehnungen für die Beantragung der 
Mutterkuhprämie in Sachsen seit dem Jahr 2020 entwickelt? (Bitte Jahresscheiben 
und jeweils Anzahl sowie landkreisscharfe Zuordnung.) 
 

2. Wie hat sich die Pro-Tier-Förderhöhe seit dem Jahr 2020 entwickelt? (Bitte 
Jahresscheiben und jährliche Zuwendungshöhe je GVE mit Bagatellgrenzen.) 

 
3. Mit welchem Gesamtbetrag wurden jeweils Fördergelder, welcher Mittelherkunft in 

Sachsen für die Mutterkuhhaltung seit dem Jahr 2020 verausgabt beziehungsweise 
bewilligt? (Bitte Jahresscheiben, Gesamtbetrag und Differenzierung nach EU-, 
Bundes- und Landesmitteln sowie landkreisscharfe Zuordnung.) 

 
4. Wie hoch waren jeweils die durchschnittlichen Fehlerquoten bei den 

Antragstellungen seit dem Jahr 2020? (Bitte Jahresscheiben und Anzahl sowie 
landkreisscharfe Zuordnung.) 

 
5. Gab oder gibt es Probleme bei den EDV-Programmen zur Prämienbeantragung 

hinsichtlich nicht fristgerechter Datenübermittlung an die zuständige Behörde 
beziehungsweise Einschränkungen bei der Anwendersoftware und welche 
diesbezüglichen Beschwerden sind der Staatsregierung bekannt? 

 
 
 
 
Dresden, 15.07.2024 
 
 
 
René Hein, MdL 
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